

Les champions métros sont sereins

PÉTANQUE - La délégation métropolitaine, grande favorite de la 12^e édition du Grand Prix de la ville de l'Étang-Salé Trophée "SEBD", a débarqué hier dans notre île.

Repos, repos et repos. Voilà le mot d'ordre de la délégation métropolitaine de pétanque qui a débarqué dans notre île hier avec à sa tête le Roi Philippe Quintais.

Avec Dylan Rocher, Philippe Suchaud et Emmanuel Lucien, la légende de la pétanque va profiter des 4 jours avant le lancement de la 12^e édition du Grand Prix de la ville de l'Étang-Salé "Trophée SEBD", pour décompresser après une saison estivale chargée et réussie. "On en a bien besoin car on a été très sollicité cette année" confirme Philippe Quintais car avec les France, les Nationaux et les Masters, tous les quatre, on a été souvent sur les terrains."

Mais que leurs futurs adversaires ne se fassent pas trop d'illusion. "Nous sommes ici pour gagner et reprendre le titre perdu l'année dernière" souligne Dylan Rocher, lui qui était la semaine dernière à New-York.

"NOUS SOMMES ICI POUR GAGNER"

Il faut dire que la doublette qu'il va former avec Philippe Quintais sera la grande favorite de cette compétition. Accueillis par les responsables de l'USCES, Christophe Vaudrel, Joël Caro et Alexandre Persée, Philippe Suchaud et Emmanuel Lucien sont aussi très heureux d'être ici.

Malgré ses nombreuses venues à la Réunion notamment à Saint-Pierre, ce sera pour Philippe Suchaud sa première participation au concours étang-saléen. "En effet, c'est une première pour moi. On en a entendu le plus grand bien par ceux qui vont être nos adversaires pendant ce

week-end sur un site magnifique, paraît-il. Avec Emmanuel, l'objectif sera de donner du plaisir aux spectateurs et de gagner bien entendu" affirme l'un des meilleurs tireurs du Monde et sociétaire de l'Equipe de France. Quant au quatrième larron, Emmanuel Lucien, le moins connu des 4, mais tout aussi talentueux, il avait participé en 2005 au 3 jours de Saint-Paul avec un résultat mitigé. "Cette année, je reviens avec le souhait de jouer à mon meilleur niveau et le fait de faire équipe avec Philippe Suchaud me motive. Même si nos deux amis sont les grands favoris, on vendra chèrement notre peau."

C'est en toute décontraction que nos champions du Monde, d'Europe et de France vont aborder cette édition 2012. Avec leur expérience et leur palmarès, ils n'ont pas à se mettre la pression au contraire des autres joueurs, qu'ils soient Malgaches, Mauriciens, Mahorais et Réunionnais.

"On a vraiment l'habitude de jouer ce genre de concours et c'est une force" rappelle le Roi Quintais. On va aussi profiter de ce séjour dans l'île pour préparer la suite."

UN BON ENTRAÎNEMENT POUR LA SUITE

Et la suite s'annonce cruciale avec dès le 14 septembre, la finale des Masters à Nogent-sur-Marne où seront concernés Quintais, Suchaud et Rocher. Pour les deux derniers, le grand rendez-vous 2012, c'est du 4 au 7 octobre à Marseille pour les Championnats du Monde. Avec Henri Lacroix et Bruno Leboursicaud, ils défendront les



Dylan Rocher, Philippe Quintais, Philippe Suchaud, Emmanuel Lucien (de gauche à droite), en compagnie de Christophe Vaudrel, attendent avec décontraction le début de la compétition.

couleurs de la France avec la lourde charge de garder le titre. Mais, pour le moment, ils vont profiter du cadre idyllique de l'hôtel les Floralys à l'Étang-Salé-bains pour bien se préparer tout d'abord au challenge Toulet Médical de vendredi soir où Dylan Rocher fera le tir de précision et les 3 autres, le concours des champions tête à tête avant d'aborder samedi et dimanche le trophée SEBD.

En tout cas, la présence de ces joueurs hors pair ravit les dirigeants uscésiens. "Vous savez, Philippe Quintais et Dylan Rocher font partie de la famille maintenant. En plus d'être des grands champions, ce sont des personnes très accessibles et d'une extrême gentillesse. C'est important pour nous. On va faire aussi connais-

sance avec Suchaud et Lucien. J'espère qu'ils vont apprécier leur séjour et nous fournir du bon spec-

taclé tout ce week-end" termine Christophe Vaudrel. Connaissant les quatre dalons,

ils ne fait aucun doute que tous les amateurs de la boule d'acier vont en prendre plein la vue ■

Autour du Grand Prix

► Licence temporaire

LICENCE - Les non licenciés qui voudront participer à ce grand rendez-vous pourront le faire avec une licence temporaire qui pourra être établie sur place samedi après midi. Il faudra présenter une pièce d'identité, un certificat médical et le coût est de 5 euros. Cette licence sera valable pour les deux jours.

► Voyage familial

QUINTAIS EN FAMILLE - C'est en famille que Philippe Quintais a débarqué hier à la Réunion. Marie Hernandez, sa concubine et Shana, sa fille toute juste âgée d'un an, accompagnent le champion métropolitain qui va profiter de l'occasion pour se ressourcer en famille après un été particulièrement chargé et un mois de septembre qui sera aussi très fourni avec notamment la finale des Masters le 14 septembre.

► Travaux

SITE - Les travaux d'aménagement du site ont commencé depuis hier au complexe sportif du Centenaire.

Les terrains en indoor sont en train d'être installés avec le plus grand soin afin qu'ils permettent le beau jeu. Traçage de terrains, montage des podiums et tentes, essai de la sonorisation... L'objectif est que tout soit prêt pour vendredi matin.

► Rocher et Suchaud en stage

STAGE - Les deux sélectionnés pour les Championnats du Monde seront en stage dans l'Ardèche afin de bien préparer la compétition. Cela va les changer de la Réunion.

► Week-end gagnants

COMPÉTITION - Juste avant de prendre l'avion pour la Réunion, les joueurs métropolitains étaient en compétition ce week-end. Philippe Quintais a gagné le National d'Evreux (Eure) tandis que Dylan Rocher remportait celui d'Eybens dans l'Isère. Philippe Suchaud était au repos et Manu Lucien a perdu en 16^e de finale de Quetigny.

► Humour !

CHAMBREURS - On connaissait Philippe Quintais très chambreur. Mais attention, l'autre Philippe est aussi un spécialiste en la matière. Manu Lucien et Dylan Rocher ont intérêt à faire gaffe sous peine d'en entendre parler pendant très longtemps.

► Rocher new-yorkais ?

AVENIR - On avait annoncé le jeune prodige français l'année prochaine au club de pétanque de New-York. Il n'en sera rien. Dylan Rocher sera bien licencié en France en 2013 même si pour l'instant, il n'a pas encore effectué son choix.

Trophée S.E.B.D
BATIMENT - TRAVAUX PUBLICS

12ÈME GRAND PRIX DE PÉTANQUE DE LA VILLE DE L'ÉTANG-SALÉ
Complexe Sportif du CENTENAIRE
Les 7, 8 et 9 Septembre 2012

> Le Programme
Vendredi 7 Septembre
 Challenge TOULET MEDICAL en tête à tête
 Concours international de tir de précision
Samedi 8 Septembre
 Trophée SEBD en doublettes toutes catégories
Dimanche 9 Septembre
 Suite Trophée SEBD. Concours dames, jeunes, vétérans en doublettes
 Concours complémentaire en doublettes
 Consolante

> avec la participation des Champions de France, d'Europe et du Monde
Dylan Rocher - Philippe Quintais - Philippe Suchaud - Emmanuel Lucien
 Les Champions de Madagascar, Maurice, Mayotte et les boulistes de La Réunion